
1ére réunion associative de St Christol lès Alès  

Voyage des 29-30/09 et 1/10/23 

Vous vous souvenez sûrement qu’Aquario-passion organisait un covoiturage à l’occasion 

de la réunion associative de St Christol dans le Gard, vous aviez reçu l’email pour y participer. 

C’est l’association locale : l’AASCLA30 qui l’organisait et fort bien d’ailleurs 

 

     

Eh bien, dommage pour ceux qui ne sont pas venus, car seuls 5 courageux ont décidé de tenter l’aventure ; les 

chambres d’hôtel pour ces 2 jours ainsi que les 2 repas du soir ont été réservé. 

Merci donc à Françoise, Christophe, Jean Yves, Vincent et Guy pour avoir fait de ce voyage une réussite comme 

vous le verrez ci-dessous. 

Vendredi 29/09/23 
Rendez-vous à 9 heures au local des Semboules pour tous pour charger le véhicule de tous les poissons revenus 

la veille de l’estive, 

 

 

 



y compris Vincent venu avec son nouveau camion . 

  

Notre stand, c’est ça à notre arrivée. 

  

La fine équipe se met tout de suite au travail   

et en 2h de temps c’est devenu une belle présentation. 

  

 

https://photos.google.com/photo/AF1QipORRN3gBISNFgJpic0Dh8n7ktxvTHHcLtnKX2KZ 

https://photos.google.com/photo/AF1QipORRN3gBISNFgJpic0Dh8n7ktxvTHHcLtnKX2KZ


 Après l’effort, le réconfort ; donc à 20 heures après l’apéritif offert par l’association, nous prenons place dans la 

salle de restaurant du complexe pour un repas délicieux (environ 40 convives). 

  

Vers 23 heures, après 2 journées « éprouvantes », il est temps d’aller se reposer. 

Samedi 30/09/23 
Au petit déjeuner offert par l’association, Aïe, ce matin Jean Yves a l’air un peu « penché », il s’est retrouvé 

bloqué des lombaires ce matin 

Heureusement que Françoise a sa pharmacie ambulante ; un antidouleur et un massage expert à la « gaulthérie » 

et ça va un peu mieux !!! 

 

La salle commence petit à petit à se remplir  

https://photos.google.com/photo/AF1QipNYMv6XD2Qh-XS0tKsvOb0dcBSgj9UXL9MIPWKj 

 

https://photos.google.com/photo/AF1QipNYMv6XD2Qh-XS0tKsvOb0dcBSgj9UXL9MIPWKj


 

 Puis l’association ayant prévu la visite d’une ferme de production de spiruline, nous sommes nombreux à y participer 

 

 La production bio est complétement élaborée sur place et conditionnée puis vendue (pousse de la bactérie dans les 

bassins de 15 cm de profondeur, pompage de l’eau » verte », déshydratation, étuvage et conditionnement). 

https://photos.google.com/photo/AF1QipOoYNof1IPRsM__MoL7MgScJjB3KBokbFb8eynd 

https://photos.google.com/photo/AF1QipOoYNof1IPRsM__MoL7MgScJjB3KBokbFb8eynd


Au retour nous sommes prêts à accueillir « la foule » à l’ouverture de 11heures 

 

https://photos.google.com/photo/AF1QipP6u9l2s9A1Ev70BDHIqizqf-bikz08ENW_kMqC 

La journée se déroule calmement, et nous allons attendre demain pour la « grande foule du dimanche » !! 

Après la fermeture à 17h, certains courageux vont assister à la conférence très instructive d’Alain Dudet sur le 

« méso Cosme » (démythification de la reproduction larvaire) ; les autres vont se reposer à l’hôtel. 

Puis, vers 19 heures, apéritif d’honneur avec les « huiles » et les présidents d’associations 

20h30 repas de gala avec spectacle de l’école de danse locale. 

 

https://photos.google.com/photo/AF1QipP6u9l2s9A1Ev70BDHIqizqf-bikz08ENW_kMqC


Dimanche 01/10/23 
Après le petit déjeuner, réunion des présidents d’associations qui vont discuter « en secret » de l’avenir de notre passion 

et des mesures à prendre pour faire perdurer les actions associatives. 

La journée se déroule calmement, car la foule escomptée n’est pas au rendez-vous !!! 

Est-ce que 2 jours ce n’est pas trop pour la population environnante ?? 

La journée se termine par l’élection du plus beau bac exposé ; bien sûr le bac aménagé par Christophe remporte la palme 

(le trophée est à admirer au local) 

   

Vers 17 heures retour vers Antibes pour 21h30 environ 

Acclimatation rapide des anciens pensionnaires restants et des nouveaux venus 

 



Nous laissons le local dans un désordre…..bien compréhensible après ces 3 jours « éprouvants » 

  

Demain il sera remis en ordre après appel par 3 volontaires). 

  

En résumé, un beau déplacement pour cette 1ère réunion des associations, dont l’évolution sera intéressante à suivre 

puisqu’il est prévu de l’organiser tous les 2 ans. 

Qui va reprendre le flambeau ? 

Guy  

 


